
股市到底有多少人赚钱？股市有多少人是赚钱的

炒股是多数人亏钱，只有少数人才赚钱吗为什么会这样呢

花样滑冰非常精彩，特别是双人滑更优美，做出各种抛跳，但是你前面不管滑的如
何漂亮，只要一个摔落就前功尽弃。

做股票也如是，不管前面挣的多少，只要一个股灾就全白忙。特别在国内，暴跌连
二连三，能百战百胜的真如同夜空中的月亮，独步天下罕有其匹。

放眼世界，大多数股市都是上升趋势的，老美这十年涨的美，做这样的市场挣的机
会大些，未必就是七赔二平一赚。老巴推荐指数基金，买了就赚钱。别只看咱们市
场，咱十年不涨，买啥都够呛。

记得姚明进NBA时老美给的建议，别投资别吃药。在咱这投资股市十年连媳妇都
耽误了。

老百姓炒股的，有多少是真正赚钱了的为什么这么热衷呢

股市也所以说是投资理财的良好途径，但对老百姓来说是有些不适合的，在国外机
构投资者占比80%，散户投资者占比20%，而我国与国外恰恰相反，对广大的投资
者来说赚钱的机会实在可怜，‘’一赚二平七输‘’早已成为股民相传的定律，也
反映出股市赚钱的难度。

既然这么难为啥还有这么多人参与其中呢？可能跟一些投资理财有关系吧，现在随
着世界货币的宽松，银行存款收益很有限，不能抵御通货膨胀，保险的期限比较长
，短期看不到效果，理财产品风险大，还有被骗的可能，所以都奔向了股市了吧，
大多数人可能是这样认为的。我不是看不起散户，本身本人就是一个散户，这么多
年的拼杀，既然看上了它，就离不开了它。

就拿自己来说吧！刚开始入市的时候，怀着一夜暴富的梦想，认为自己是聪明人，
认为自己不是最后亏钱的人，即使眼前亏了钱，终究会有一天会时来运转，奇迹地
翻本，在操作中没有自己的盈利模式，把炒股做成赌博的赌大小。因为股市炒的是
将来，炒的是预期，所以买进了股票就开始做梦，梦想连续上涨，想着天天涨停板
，梦想着多久就能翻倍。另外投资理念有问题，对自己所买卖的公司，不能从客观
理性的认识，而是投机主义占了上风，就是想从近期获得更多的差价，散户的资金
量有限，并且比较分散，根本无法与主力机构与庄家相比，消息也无法与先知先觉
的机构主力相比，相对于消息比较迟缓滞后，如果把所有散户的资金收集起来，和
主力机构对抗的话，胜负也是难分的。所以这也是散户亏损的主要原因。

炒股靠的是各种知识一点点积累来的，不像买彩票靠运气得到了。也许是很多股民
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认为投资股市赚钱更容易吧，因为进入股市的门槛很低，不论你是干什么的？不论
你有没有文化？不管你懂不懂股票知识？只要你会买会卖，只要你有钱，都可以进
入这个市场，我们很多投资者，多年一直在股市打拼，炒股失败了再炒，败了又炒
，炒了又败。经过几轮奋战，不是资金所剩无几，就是被套牢，想割肉又不忍心，
就这样一直坚持着，很多人进入股市，不是不知道股市赚钱难，也不是他们钱多不
怕亏。而是想能更容易的赚钱。

散户很难赚钱的原因有很多，心理上的、能力上的、知识上的等许多因素都可能导
致散户亏钱。在交易中掌握不好买卖点，往往是买了跌卖了涨，看别人赚了很多钱
，心里着急就会时常割肉换股。当盈利的时候，总觉得还会再涨，就不会去卖了，
等到亏损的时候，就想着寻找新的投资机会，会割肉出局。并且经常处于满仓状态
，觉得控制仓位没有必要。这就是贪心，结果就是越亏越多。容易盲目跟风，听风
就是雨，对所听信息不能准确判断真伪，却轻信别人。消息严重滞后，听信各种传
闻，盲目追热点，听消息就一头闯进去进行操作，你说这样不亏才怪呢。靠运气赚
来的钱一定会靠实力输回去。所以我觉得这就是老百姓炒股赚不到钱热衷于股市的
原因吧！

最后友情提示《股市有风险，投资需谨慎》

有人说股市95%的人都赔钱，这是为什么

做股如做一个正直的人，要有自己的独立思考的理念，不跟风，脚踏实地地选择未
来有发展的公司，首先主营经营要健康的持续增长，产业附合当今社会的政策走向
，如消费行业，尤其健康之类的行业吧！逢低潜伏，享受公司大发展带来的未来红
利！

有谁知道在股市里赚到钱的人大概有多少比例

如果把时间轴拉长到十年的话，那么赚钱人数的比例依然是一赢一平八亏，若只是
集中在牛市阶段的统计，那可能就是九赢一亏，集中在熊市的统计可能九是九亏一
平了。

炒股赚钱的股民比例有多大

1、在中国股市中，有个流行的说法，就是“七亏二平一赚”，也就是说，70%的
股民是亏钱的，20%的股民是不赚不亏的，只有10%的股民是赚钱的。所以，炒股
票，赚钱的人占炒股人的10%。但要看大盘而定，大盘的点位不同比例也会不同。

比如牛市的时候，大盘在6124点时，赔钱的人很少，但熊市时，跌到3000点就不
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同了，大部分人都赔钱了，甚至赔大钱了。2、在股市中，真正赚钱受益的是有三
类：

①国企是中国股市最大的受益者。

早期许多经营情况不佳、资金周转困难的大中型国有企业，经过所谓的资产剥离、
财务包装后，在股市套取大量资金，从而脱胎换骨成为市场上的大小霸主。

②政府是中国股市的第二大受益者。

收益由两个部分构成：

第一部分是股票交易印花税所得，这部分是直接的现金收入；

第二部分是间接收入，即把一部分原先需要国家财政拨款或者投资的国企推向市场
，由老百姓从储蓄存款中负担这些“改革”的成本，这样就相应减少了政府的财政
负担。

③证券公司是中国股市的第三大受益者。证券公司除收取交易的佣金外，在所谓自
营证券业务上，参与股票坐庄炒卖，勾结上市公司高官形成利益联合体，在股市上
赚小股民的血汗钱。
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